

## **Klub der Freiheitlichen Bezirksräte**

Für den 13. August 2022 wurden von Herrn Bezirkvorsteher Bischof, von den Medien und dem Verkehrsverbund Ost-Region (VOR) Verbesserungen in Form von Taktverdichtungen, Ausweitung der Betriebszeiten und neue Streckenführungen angekündigt. Fakt ist leider, dass es statt der angekündigten Verbesserung auf den betroffenen Linien – insbesondere 207, 250 und 259 – zu massiven Verspätungen und Ausfällen. Betreut wurden diese Linien ursprünglich von Postbus, nunmehr von der Zuklin Bus GmbH. Seitdem häufen sich, Berichten von Fahrgästen zufolge, die Probleme. Während laut Medienberichten Zuklin über Personalmangel klagt, erklärt Postbus, die Linien auf jeden Fall bedienen zu können.

Die Fahrgäste sind aber nicht nur über die vielen Ausfälle und Verspätungen verärgert, sondern auch darüber, dass beim VOR telefonisch niemand erreichbar ist und auf die unterschiedlichsten Beschwerde E-Mails immer wieder dieselbe Standard-Antwort erfolgt.

In diesem Zusammenhang stellen die Freiheitlichen Bezirksräte gemäß § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen in der Sitzung der Bezirksvertretung für den 23. Bezirk am 29. September 2022 folgenden

### **Antrag**

#### **betreffend Verspätungen und Ausfälle von Buslinien**

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, in Zusammenarbeit mit dem VOR einen reibungslosen, fahrplangemäßen Betrieb wiederherzustellen sowie dafür Sorge zu tragen, dass die Fahrgäste für ihre berechtigten Beschwerden kompetente Ansprechpartner vorfinden.

BezR Sabine Kotasek  
Klubvorsitzende